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Niederschrift 
Ordentliche Sitzung des Vergabeausschusses der VerbGem Elbe-

Heide 

 Sitzungstermin: Dienstag, 09.02.2021 
 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 
 Sitzungsende: 19:15 Uhr 
 Ort, Raum: Angern im Bürgerhaus, Am Weinberg 1b 

Anwesend sind: 
Vorsitzende/r 
Herr Thomas Schmette  
Mitglieder des Ausschusses 
Herr Ralf Ganzer  
Herr Carsten Miehe  
Frau Bettina Roggisch  
Schriftführer 
Frau Kerstin Lauenroth  
 

Es fehlen: 
Mitglieder des Ausschusses 
Herr Andreas Lemke -entschuldigt- 
Herr Axel Meyer -entschuldigt- 
Herr Fabian Tietz -entschuldigt- 
 
 
Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der Be-
schlussfähigkeit 

2 Bestätigung der Tagesordnung bzw. Änderungsanträge 
3 Bestätigung bzw. Änderungsanträge der Niederschrift der letzten Sitzung 

vom 23.11.2020 
4 Einwohnerfragestunde 
5 Bericht des Bürgermeisters zu aktuellen Themen, zur Umsetzung gefass-

ter Beschlüsse und Festlegungen 
6 Anfragen und Anregungen 
11 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil 
12 Schließung der Sitzung 
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Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
Herr Schmette begrüßt die Ausschussmitglieder sowie Herrn Fitsch – Bürgermeister 
der Gemeinde Angern. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. Aufgrund der Gewährung 
von Nachfristen im Ausschreibungsverfahren wurde die Sitzung um einen Tag ver-
schoben. Herr Schmette stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.  
 
zu 2 Bestätigung der Tagesordnung bzw. Änderungsanträge 
  
Herr Schmette teilt mit, dass es eine nachgereichte Beschlussvorlage gab und eine 
Vorlage als Tischvorlage gereicht wurde.  
Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.  
 
zu 3 Bestätigung bzw. Änderungsanträge der Niederschrift der letzten Sit-

zung vom 23.11.2020 
  
Zu der Niederschrift der Sitzung vom 23.11.2020 gibt es keine Hinweise oder Ergän-
zungen. Die Niederschrift wird mit 4 Ja-Stimmen einstimmig bestätigt.  
 
zu 4 Einwohnerfragestunde 
  
Herr Fitsch hat keine Anfragen.  
 
zu 5 Bericht des Bürgermeisters zu aktuellen Themen, zur Umsetzung ge-

fasster Beschlüsse und Festlegungen 
  
Herr Schmette informiert darüber, dass Frau Albrecht vom A + I Planungsbüro Seidl 
& Dr. Heinecke PartG mbB Haldensleben aufgrund der Witterung das Projekt Umbau 
ehemalige Sekundarschule Angern in der nächsten Vergabeausschusssitzung vor-
stellen würde. Herr Fitsch hat sich jedoch bereit erklärt, dies in der heutigen Sitzung 
zu übernehmen.  
 
Zu der Baumaßnahme Anbau an das Verwaltungsamt Rogätz teilt Herr Schmette mit, 
dass die Arbeiten bis zum Dachfirst durchgeführt, aber aufgrund der Witterung noch 
nicht ganz beendet werden konnten. Vor dem Kälteeinbruch gab es eine Havarie. 
Regenwasser ist an der Giebelfront zum Bürgerhaus eingedrungen. Die dort befindli-
che Alarmanlage wurde durch das Wasser  ausgelöst, sodass Bereitschaftsdienst 
und Hausmeister im Einsatz waren und ein kleiner Schaden im Bürgerhaus Rogätz 
entstanden ist.  
 
zu 6 Anfragen und Anregungen 
  
Die Ausschussmitglieder haben keine Anfragen oder Informationen. 
 
Herr Fitsch stellt anhand von Plan- und Ansichtszeichnungen das Projekt Umbau der 
ehemaligen Sekundarschule Angern vor. Er teilt mit, dass die Gemeinde Angern im 
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letzten Jahr die ehemalige Sekundarschule vom Landkreis Börde erworben und den 
Beschluss gefasst hat, dieses Gebäude umzubauen, um dort die Grundschule, den 
Kindergarten und den Hort unterzubringen.  
Die jetzigen Räumlichkeiten sind aufgrund der Kinderzahlen nicht mehr ausreichend, 
auch was die Räumlichkeiten der Grundschule in privater Trägerschaft betrifft. Die 
Planungen wurden zwischen Kindertagesstätte, Grundschule und Verbandsgemein-
de abgestimmt.  
Herr Fitsch führt weiter aus, dass die Fenster aufgrund der neuen Wärmedämmricht-
linien erneuert werden müssen. Eine für die Baugenehmigung erforderliche Neben-
bestimmung (Corona-bedingte Auflage) ist eine Belüftungsanlage  auf dem Dachbo-
den, um die Belüftung der  darunterliegenden Klassenräume gewährleisten zu kön-
nen. Es gibt Überlegungen, auf dem Dach eventuell eine Photovoltaikanlage zu be-
treiben, um Energiekosten zu sparen und erneuerbare Energien zu nutzen. Der Kin-
dergarten ist für 80 Kinder (ohne Hort) ausgelegt.  
Herr Fitsch fasst zusammen, dass im oberen Bereich des Gebäudes die Schule ge-
plant ist, im unteren Bereich der Kindergarten, im mittleren Bereich die Mensa und im 
Kellerbereich der Hort.   
 
Herr Schmette ergänzt, dass geplant ist, Fernwärme über die Biogasanlage in An-
gern zu beziehen. Hinsichtlich der ursprünglichen Gesamtkosten für die Umbaumaß-
nahme in Höhe von ca. 3,5 Mio. € wird aufgrund der vielen Nebenbestimmungen e-
her mit ca. 4,0 Mio. € Gesamtkosten zu rechnen sein.  
Weiter führt Herr Schmette aus, dass bereits ein Fördermittelbescheid über 250 T€ 
für den Kitabau vorliegt. Seit ca. 14 Tagen gibt es außerdem ein neues Förderpro-
gramm, in dem es um Ganztagsschulbetreuungen geht. Diese Fördermittel kann 
man unter anderem im Hort in Anspruch nehmen, wenn es eine Kooperationsverein-
barung mit einer Grundschule gibt. Die Verbandsgemeinde Elbe-Heide wird eine 
Förderung für den Hort in Höhe von 70 % beantragen, was in diesem Fall ca. 500 T€ 
ausmachen würde.   
 
Herr Fitsch informiert darüber, dass die Außenanlagen zu einem späteren Zeitpunkt 
geplant werden sollen und die vorhandene Sporthalle auf dem Gelände zu gegebe-
ner Zeit von der Gemeinde wieder ertüchtigt und in Betrieb genommen werden soll.  
 
Auf Nachfrage von Frau Roggisch teilt Herr Fitsch mit, dass derzeit ca. 70 Schüler in 
der Freien Umweltschule beschult werden. Für die nächsten Jahre liegen schon viele 
Anmeldungen vor. Das Einzugsgebiet hat sich mittlerweile vergrößert; Anmeldungen 
gibt es z. B. auch aus Möser und Tangerhütte.  
 
zu 11 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil 
  
Herr Schmette gibt die Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil dieser Sitzung be-
kannt: 
 

 Rogätz Anbau VG-Gebäude – Auftragsvergabe 
Vorlage: BV-VG/0609/2020/1 

 Angern Umbau ehemalige Sekundarschule - Auftragsvergabe 
Vorlage: BV-VG/0625/2021. 
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zu 12 Schließung der Sitzung 
  
Herr Schmette bedankt sich für die Aufmerksamkeit und beendet die Sitzung um 
19.15 Uhr.  
 
 
 
 
  
Thomas Schmette 
Vorsitzender des  
Vergabeausschusses 
 

Kerstin Lauenroth 
f. d. Richtigkeit 
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